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Bestellhinweise für die DPSE-Software

Neukunden können die Vollversion der DPSE-Firmware bei ihrer Zweigniederlassung bestellen:

MLFB-Nr 6ES7195-2BA01-0XA0
Preis DM 3500,-

Kunden, die die DPS2-Software  (MLFB-Nr  6ES7 195-2BA00-0XA0) lizensiert haben, können ein Upgrade
bei ihrer Zweigniederlassung bestellen:

MLFB-Nr. 6ES7195-2BA02-0XA0
Preis DM 1500,-

Als Bezugsnachweis muss der Lieferschein der DPS2-Firmware (MLFB-Nr  6ES7 195-2BA00-0XA0) an
folgende Adresse als Fax gesendet werden.

A&D SE B1 TDL11
Fr. Schmidt Nicole
Fax: 0911-750-2030

Auf dem Fax ist als Hinweis fuer die Zuordnung das Auftragskennzeichen der neuen Bestellung
anzugeben. Wird ein Upgrade ohne Liefernachweis bestellt, so erfolgt automatisch die Belieferung und
Verrechnung der Vollversion, eine Reklamation bzw. Rueckgabe ist nicht mehr moeglich.

Ordering Notes for the DPSE-Software

New customers can order the full-version of the DPSE-firmware at their local branch office at Siemens.

Order No 6ES7195-2BA01-0XA0
Price DM 3500,-

Customers, who previously have bought the DPS2-Software (Order-No  6ES7 195-2BA00-0XA0), can order
an upgrade at their local branch office at Siemens.

Order No. 6ES7195-2BA02-0XA0
Price DM 1500,-

To ease checking of having bought the DP firmware (Catalog No. 6ES7 195-2BA00-0XA0) you´re kindly
requested to fax a copy of the dispatch to:

A&D SE B1 TDL11
Fr. Schmidt Nicole
Fax: +49 911-750-2030

To be able to cross-reference the fax, the account number of the new order must be specified. If the upgrade
is ordered without a copy of the dispatch, the full version will automatically be shipped and invoiced. We
regret that subsequent credits cannot be given.


